

Bo. 1. Nr.  
Albert-Schule

# Kehler Zeitung



Die Siebtklässler der Albert-Schweizer-Schule waren nach ihrem Besuch bei der Kehler Zeitung hell aufgegeistert.

Foto: Albert-Schweizer Schule

## Reinschnuppern in den Redaktionsalltag

Albert-Schweizer-Schüler besuchten KEHLER ZEITUNG

**Kehl** (red/ps). Im Rahmen ihres Projekts zum Thema »Zeitung« besuchten Schüler der Klasse 7b der Albert-Schweizer-Schule die Lokalredaktion der KEHLER ZEITUNG. Vor Ort empfing sie Redakteurleiter Klaus Körrich. Von Udo Künter und Michael Müller erfuhrten sie aus erster Hand, wie viel Arbeit investiert werden muss, bis eine Zeitungsausgabe druckfertig ist.

Hilfreich bei den Erläuterungen der Experten war ein vorangegangener Unterrichtsbesuch von Hans-Jürgen Walter. Der ehemalige

Redakteur der KEHLER ZEITUNG berichtete über viele interessante Details aus der Geschichte und beantwortete auch Fragen, die von den Jugendlichen und ihren Lehrern Inka Tolle und Christian Weber im Vorfeld erarbeitet worden waren. Außerdem erläuterte er Fachbegriffe praxisnah an einer aktuellen Ausgabe der KEHLER ZEITUNG. Für die Schüler zeigte sich im Lauf des Projekts, dass ein scheinbar »uncooles« Medium viele interessante und packende Themen beinhaltet.